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Ecole Primaire de Wolfgantzen 

Conseil d’école du jeudi 15 mars 2018 

 

Etaient présents : Madame Corniaux, deuxième adjointe 

                             Mmes Demanet, Egler, Fornara, Imperiali et Mrs Fricker et Waltz : parents élus 

                             Mme Brulin et M Simonin : enseignants (Mme Klein arrivera en deuxième partie et 

Mme Villaume est excusée) 

                            Mme Deman : Atsem 

Effectifs :  

Pas d’évolution, 8 élèves partent en sixième, 7 Petites sections et 2 nouveaux en GS. 

Les CP /CE1 et les CM1/CM2 sont équilibrés, il faudra répartir les 10 CE2 dans les deux classes. 

(triples niveaux dans toutes les classes) 

Service civique : le directeur lance un appel pour trouver un employé  à partir d’octobre 2018. Tranche 

d’âge concernée : 18-25 ans. A suivre… 

PPMS : 

Les deux PPMS attentats/intrusion et risques majeurs ont été finalisés mi décembre par le directeur. 

L’équipe est en attente pour une date de réunion entre la municipalité et la gendarmerie. 

Le problème du portail a été réglé par l’employé communal grâce à une barre métallique réglable 

(nécessaire en raison des dégradations : escalade du portail en dehors, évidemment, des périodes 

scolaires) 

Travaux : 

En maternelle, les cloisons des WC ont été installées. Les peintures du couloir et des classes seront 

faites pendant les grandes vacances, les lavabos seront également changés. Le peintre rencontrera les 

enseignants. 

Les 2 poteaux dans l’entrée de l’élémentaire ont été recouverts de bois en raison de l’amiante 

présente à l’intérieur. La fuite du toit qui durait depuis longtemps a été stoppée, les autres poteaux 

(en bois) seront refaits aux vacances d’avril. 

Les enseignants demandent s’il est aussi prévu de lazurer les poteaux de la maternelle. De même, il est 

signalé que la moquette des marches est détériorée. 

Le sable de décoration dans la cour rend le goudron glissant et les élèves, y compris les plus grands, 

dérapent régulièrement. Un coup de jet d’eau de temps en temps permet d’améliorer cette situation. 

 Salle polyvalente : 

Le chauffage a été augmenté de 14 à 17°C, mais la programmation est assez complexe. On pourrait 

avoir un bouton poussoir qui permettrait d’obtenir cette température, et ainsi chauffer la salle quand 

c’est vraiment nécessaire (horaires plus ou moins fixes en raison des différents sports pratiqués). 

Une rencontre avec la municipalité et les associations a eu lieu ce mardi pour la répartition des 

casiers. Le casier de l’école est à 2.50 m de haut, ce qui n’est pas pratique. Le local est de plus non 

visible de la salle avec les élèves. Un coffre sur roulettes peut être une solution, à voir avec le temps. 

Poubelles : 

Après un échange entre les enseignants et Monsieur le Maire, il a été convenu que l’employé communal 

s’occupera des « papiers cartons » car le lieu de stockage sera rempli.  

Les classes trient depuis longtemps mais il semble difficile de ne conserver qu’une poubelle de 140 L 

pour les deux bâtiments.  
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Natation :  

Une demande de subvention pour l’année prochaine va être faite par le directeur auprès de la mairie. 

On gardera normalement le même créneau (lundis du premier trimestre). 

Projets, rencontres : 

 Rencontre Tchoukball pour les CM le 22 mars, dans la salle polyvalente de Wolfgantzen. 

 Rencontre CM badminton le 19 avril à Sundhoffen. 

 Rencontre Houssen le 20 avril CP/CE/CM de danse 

 Cirque Gruss le 24 mai à Colmar, le matin. 

 Festival remp’arts Samedi 9 juin après-midi à Neuf-Brisach. Comment déplacer notre 

réalisation ? salon de jardin composé de 18 palettes ! 

 Projet « Embarquez en Antarctique » pour les CM avec réalisation d’un bateau en maquette et 

rencontre à Strasbourg à l’université le 12 juin (Planétarium, Jardin des plantes et cérémonie 

en deuxième partie de journée) 

 Spectacle Momix pour les CP/CE financé par la com-com à Fessenheim. 

Pour la maternelle, la maîtresse remercie l’aide des parents pour les bricolages. Une sortie le 29 mars 

aura lieu pour chercher le lapin de Pâques. 

Une sortie au zoo de Mulhouse pour la fin d’année sera organisée. 

 

Merci aux parents pour les beignets offerts à l’occasion de la cavalcade dans les rues du village, sous 

un soleil éblouissant ! 

Le projet Tipis est abandonné en raison du grand nombre d’actions organisées. 

Pour l’année prochaine, projets 2018-2019 : 

 Un nouveau projet d’école verra le jour : que voudrait-on comme école idéale ? à réfléchir… 

 Projet cirque avec l’animateur Jérôme au premier trimestre, donnant sur un spectacle mi 

décembre. 

 Classe découverte vers janvier /février pour les élémentaires : ski ? Centre La chaume ? 

Subventions mairie et conseil général…à voir 

Kermesse le 22 juin : thème « océan et bateaux » avec marinières, repas tarte flambée 

Offre informatique : 

Madame Corniaux, adjointe, propose à l’école de financer un projet informatique d’une valeur de 

10 000 euros en achetant un kit de plusieurs tablettes numériques (Le kit est proposé par un 

commercial de La Poste.) 

L’école est équipée depuis 2009 d’une classe numérique avec 10 ordinateurs portables mais le temps 

passant, les modèles XP ont de plus en plus de mal à fonctionner correctement. Un futur 

renouvellement est fortement apprécié par les enseignants. 

Toutefois, le directeur a préféré mettre en attente cette offre afin de pouvoir se renseigner en 

contactant d’autres écoles qui ont déjà depuis peu ce matériel (débit wifi… ?). D’autres possibilités 

plus appropriées à l’école doivent être étudiées après la fin des différents projets de l’année scolaire. 

 

La réunion se finit autour d’une collation offerte par les parents. 

Date du prochain conseil d’école : jeudi 07/06/18 

Signatures :                                                                                                                    Le 23/04/18 

Le directeur de l’école : Nicolas Simonin 

Secrétaire de séance : Mme Deman, Atsem  


